

Avanza la selección de la presidenta del IEEM

VICTORIA PINEDA

El Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer los resultados del ensayo practicado a las finalistas para ocupar la titularidad de la Presidencia del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Se trata de la segunda y penúltima valoración antes de la designación que debe ser a más tardar el próximo 30 de junio.

En la prueba del Ensayo los 10 primeros lugares recayeron en:

Lilibeth Álvarez, Guillermina Díaz, Rocío Grece Hernández, Amira Méndez, Cristina

Osornio, Elena Pérez Paredes, Noemí Pino, Amalia Pulido y en Claudia Valdés.

La anterior prueba fue de conocimientos, y en ella Celia Elena Pérez Paredes ocupó la primera posición.

La selección de la nueva dirigente del IEEM se ha declarado ya en dos ocasiones desierta.

Ahora solo falta una prueba para las finalistas: una entrevista realizada por consejeros del INE.

De esta manera, el próximo 30 de junio a más tardar, el IEEM tendrá nueva presidenta, luego de permanecer acéfalo desde finales del 2020 tras el fallecimiento del presidente Pedro Zamudio por COVID-19.

CALIFICACIÓN DE ENSAYO PARA LA SELECCIÓN A LA PRESIDENTA DEL



Nombre	Calificación		
	Dictamen		
	1	2	3
Álvarez Rodríguez Lilibeth	A	A	A
Díaz Pérez Guillermina	A	B	B
Guadarrama Pastrana Xanat	B	B	C
Hernández Tolentino Rocío Grece	B	A	A
Méndez de la O Dalia Amira	B	B	A
Osornio Guerrero María Cristina	A	A	B
Pérez Paredes Celia Elena	B	B	A
Pino Miranda Noemí	C	B	B
Pulido Gómez Amalia	B	B	C
Valdés Cid Claudia	B	B	B

Aspirantes a la Presidencia del IEEM.